
Протокол заседания № 2

Родительского комитета муниципального дошкольного образовательного 
автономного учреждения детский сад с. Возжаевки

Заседание проводится по утвержденному плану работы и инициативе заведующего 
МДОАУ детский сад с. Возжаевки И.Ф. Баташан, действующей на основании Устава 
МДОАУ детский сад с. Возжаевки

Форма проведения заседания - очная

Дата проведения заседания'. 28 февраля 2024 года.

Место проведения', с. Возжаевка, МДОАУ детский сад с. Возжаевки

Время начала заседания'. 17 часов 30 мин.

Время окончания заседания: 18 часов 10 мин.

ПРИСУТСТВОВАЛИ:

Члены Родительского комитета:

Парубенко Светлана Валерьевна

Члены родительского комитета:

Зенина Светлана Александровна

Руденко Анастасия Александровна 

Хобта Юлия Александровна 

Чеснокова Виктория Сергеевна 

Шипилова Нина Александровна 

Щербакова Елена Евгеньевна

Председатель родительского комитета

Родитель средней группы

Родитель младшей, старшей группы

Родитель младшей группы

Родитель подготовительной группы

Родитель старшей группы

Родитель группы раннего развития

Присутствовало 7 человек (1 приглашенный)

Отсутствовали 0 человек

Кворум имеется. Заседание родительского комитета правомочно.

Повестка заседания:

1. Выполнение решения Предыдущего заседания.
2. Выполнение санитарно-эпидемиологических нор и требований (карантинные 

мероприятия, ОРВИ, простуды, ангины, проветривание помещений, прогулка (одевание 
обучающихся по погоде),



3. Безопасность обучающихся на территории и за ее пределами (таяние снега, 
сосульки, гололед, вход через кодовую дверь, использование бахил нахождение на 
территории под присмотром родителей) Аккорицидная обработка территории

4. Ремонтные работы в детском саду (оказание помощи родителей, решение о 
начале ремонтных работ)

5. Проведение совместно с родителями всех запланированных мероприятий по 
годовому плану ДОУ. Ознакомление с приказом о ГОДЕ СЕМЬИ

6. Административный контроль детского питания с привлечением членов 
родительского комитета (своевременная оплата за содержание обучающихся, качество 
приготовленной пищи, поставка продуктов питания)

7. Разное.

Ход заседания:

По первому вопросу выступила Баташан И.Ф. и ознакомила с выполнением 
предыдущего заседания. Сделаны бизеборды в группах и коридоре детского сада, 
объемные модули. Приняли участие в муниципальном конкурсе «Зимняя сказка», 
«Охрана труда газами детей», где работа Руденко Ильи по результатам центра занятости 
заняла 1 место, прошел конкурс чтецов, на выявление одаренных, талантливых детей.

В ноябре месяце в подготовительной группе проводился «День открытых дверей - 
Изготовление винегрета», январь месяц Рождественские печенья

Мероприятия, запланированные в апреле месяце, будут выполнены.
Ирина Федоровна отчиталась как проходят выполнения санитарно- 

эпидемиологических мер сотрудниками детского сада. На данный момент карантин по 
ветряной оспе в группе раннего развития и подготовительной к школе группах до 07 
марта.

Мероприятия по проветриванию помещений, дезинфекции, проводятся согласно 
утвержденного графика и требований СанПиН.

Просим провести разъяснительную работу с родителями на группах, о не 
посещении больными детьми детского сада, так как они подвергают риску заболевания 
других детей.

Начинается весенний период, когда погодные условия, позволяют проводить 
прогулки на улице, поэтому просим довести информацию до всех родителей групп, что 
детей необходимо одевать по погоде. Возможно принести сменную одежду.

Начнется таяние снега с крыш и образование сосулек и наледи, поэтому будут 
перекрыты входы в группу 27, 29 на 2 этаже. Так как у нас нет специалистов с формой 
допуска работы на крыше., И пока не растает снег эту группы будут заходить через 
кодовую дверь. Просьба иметь с собой бахилы. Так как ваши дети идут на физкультуру в 
физкультурный и музыкальный зал, по полу на котором есть мокрые следы от снега. По 
образовательному учреждению будет издан приказ о перекрытии входа до полного схода 
снега с крыши.

В целях безопасности и выполнения санитарно-эпидемиологических мер, 
просим одевать бахилы. Не отпускать детей одних без присмотра по территории.

На конец апрель-начало мая запланирована аккорицидная обработка территории 
от клещей. О чем сообщим заранее, чтобы могли забрать детей домой. Будем 
ориентироваться по погоде. Издается приказ по детскому саду о проведении мероприятий, 
с которым родителей ознакомят.

Так же в мае месяце будут обследованы участки, игровые модули, беседки на 
предмет безопасного использования, после зимнего периода. Если будет необходимо 
проведение дополнительных работ, то работы будут произведены своими силами.



По данным вопросам у вас есть какие- то вопросы, дополнения?
Вопросов и дополнения не поступало.
Переходим к четвертому вопросу - Ремонтные работы в детском саду (оказание 

помощи родителей, решение о начале ремонтных работ)
В связи с тем, что при проведении ремонтных работ в этом году необходимо 

покрасить входные и внутренние двери в групповых помещения и по коридору, полы на 
веранде № 26, это большой объем, мы просим оказать помощь родителей. Покраску 
начать 31.05.2024 года в пятницу после работы с родителями или 01.06.2024 года в 
субботу, чтобы за выходные выветрилась.

Других предложений не поступило.
Результат голосования:
«ЗА» - единогласно, «ПРОТИВ» - нет
По второму вопросу выступила заведующий Баташан И.Ф., которая ознакомила 

членов родительского комитета с Положением о родительском комитете
Предложений по дополнению не поступило.
Результат голосования:
«ЗА» - единогласно, «ПРОТИВ» - нет

По третьему вопросу выступила заведующий Баташан И.Ф., которая ознакомила 
планом работы на учебный год

Родителями было предложено рассмотреть заседание № 2 на сегодняшнем 
заседании, чтобы начать работу по этим направлениям уже сейчас.

По вопросу изготовления Бизибордов и объемных пособий своими руками, так 
как работа требует большой подготовки, изготовления.

Шипилова Н.А., предложила по группам провести работу по изготовлению 
бизибордов своими руками и оказанию помощи детскому саду, приносить необходимые 
детали, игрушки и совместно с руководителем пополнять среду.

Других предложений не поступило.
Результат голосования:
«ЗА» - единогласно, «ПРОТИВ» - нет

По принятия решения заседания Чеснокова В.С., предложила проголосовать одним 
решением

Других предложений не поступило.
Результат голосования:
«ЗА» - единогласно, «ПРОТИВ» - нет

Об административном контроле детского питания с привлечением членов 
родительского комитета (своевременная оплата за содержание обучающихся, качество 
приготовленной пищи, поставка продуктов питания) выступили Чеснокова В.С. и Баташан 
И.Ф. Виктория Сергеевна рассказали, что совместно с завхозом Савельевой Г.В. провели 
проверку постигаемой продукции от поставщиков на скал и пищеблок. Вся продукция с 
сертификатами качества, проходит через программу Меркурий, продукция не просрочена. 
Все выдается, согласно ежедневного меню со склада на пищеблок, а посте готовится на 
пищеблоке.

Вся продукция хорошего качества. Закладка продуктов происходит по времени, 
согласно нормам. На группы выдается по весу.

Ирина Федоровна добавила, что до выдачи готовой продукции на группы, 
снимается бракераж готовой продукции с записью в журнале бракеража. А так же 
ежедневно отбираются пробы готовой продукции, с подписью, и хранятся в специальном 
холодильнике, определенное количество часов.



Виктория Сергеевна сказала, что нарушений не выявлено при проверке. Вопросы и 
предложения по проведенной проверке у присутствующих имеются?

Других вопросов и предложений не поступило.
Предлагаю принять результаты проверки в полном объеме.

Результат голосования:
«ЗА» - единогласно, «ПРОТИВ» - нет

РЕШИЛИ:
1. Председателем Родительского комитета МДОАУ детский сад с. Возжаевки 

утвердить - Парубенко С.В., секретарем - Хобта Ю.А.
2. Утвердить Положением о родительском комитете МДОАУ детский сад с. 

Возжаевки
3. Утвердить План работы родительского комитета МДОАУ детский сад с. 

Возжаевки на учебный год
4. Результаты административного контроля за качество поступающей продукции на 

склад образовательного учреждения от поставщиков и выдачу готовой продукции 
принять в полном объеме.

Результат голосования: 
«ЗА» - 5, «ПРОТИВ» - нет

Председатель родительского комитета:

Секретарь Хобта Ю.А.


